

La mal-a-dit des chénopodes

Par John Kempf le 10 juillet 2020

L'agriculture devient un véritable plaisir lorsque les bactéries, les champignons et les insectes sont nos partenaires dans la gestion et l'amélioration des cultures et de nos champs.

Notre responsabilité en tant que gestionnaires agricoles est de guider et de développer l'écologie.

Nous pouvons guider les écosystèmes de manière à ce que tous ces organismes soient bénéfiques et améliorent la qualité et le rendement de nos cultures.

Nous pouvons aussi gérer les écosystèmes de telle sorte que les bactéries, les champignons et les insectes deviennent des "agents pathogènes", des antagonistes contre lesquels nous nous battons constamment.

Préférez-vous avoir ces organismes comme amis et partenaires ou comme ennemis ?

Lorsque vous choisissez de vous positionner contre eux, et de les avoir comme ennemis, rappelez-vous que la Nature se bat toujours en dernier. Vous pouvez gagner à court terme, mais vous allez très certainement perdre à long terme.

Or, c'est un choix que vous faites vous-mêmes. Ce n'est pas un choix qui vous est imposé.

Traduit de l'anglais par Ulrich Schreier, Ecodyn

Lien Internet de cet article :

http://vernoux.org/agriculture_regenerative/Kempf-La_mal-a-dit_des_chenopodes.pdf



Original

Lambsquarter dis-ease

Farming is a lot of fun when bacteria, fungi, and insects become our partners in managing and improving the plant populations in our fields.

Our responsibility as farm managers is to guide and develop ecology.

We can guide ecosystems in such a way that all these organisms are beneficial and improve the quality and yield of our crops.

Or, we can guide ecosystems in a manner that bacteria, fungi, and insects become 'pathogens', they become the antagonist that we are constantly battling against.

Would you rather have these organisms as your partners or as your enemies?

When you chose to position yourself against them, and have them be your enemy, remember that Nature always bats last. You may win in the short term, but will most definitely lose in the long term.

And it is a choice you make. Not a choice that is forced on you.

August 5th, 2020|Tags: [lambs quarter](#)